
学校評価アンケート 

始業式のお話 

①子どもは自分や友達のことを大切にしている。（９６．４％） 

②子どもは、自分にはいいところがあると感じている。（９４．０％） 

③子どもは、友達と仲良く、優しく接することができている。（９７．６％） 

④子どもは、「あいさつ」ができるようになってきている。（９２．８％） 

⑤子どもは、「ありがとう」の気持ちを伝えることができている。（９６．４％） 

⑥子どもは、学校の勉強を「わかった・できた」と感じていると思う。（８８．１％） 

⑦子どもは、家庭学習を、学年の目安の時間（1 年生３５分、２年生４０分、３年生４５分、 

４年生５０分、５年生５５分、６年生６０分）している。（６３．１％） 

⑧子どもは、家庭学習を、自分で計画を立ててしている。（５５．９％） 

⑨子どもは、学校や家で、１カ月に１０冊以上、本を読んでいる。（３３．３％） 

⑩子どもは、「早寝・早起き・朝ご飯・手洗い」 など健康のことを考えた生活をしている。 

                                                      （８８．１％） 

⑪子どもは、外で元気に遊ぶなど、体を動かしている。（８９．２％） 

⑫子どもは、登下校や遊びの時など、安全な過ごし方を考えて行動している。（９０．５％） 

⑬子どもは、地域のよさを見つけたり、地域の人に感謝したりして過ごしている。 

                                             （７５．０％） 

⑭子どもは、「学校は楽しい」と思っている。（９４．１％） 

 

【学校教育目標】自己実現に向かい心身ともに豊かで自ら学ぶ高木っ子の育成 

 

 

 

 

 

２学期がスタートしました。始業式では、オリンピックの選手の活躍に触れ、「チャ

レンジ（challenge）」について話しました。 

チャレンジにも苦手なことを克服するチャレンジ、好きなことをさらに伸ばすチャレン

ジ等いろいろあるかと思います。文字どおり、 

チャレンジの中にこそチェンジがあります。 

式の中では、自分で目標をもって日々 

努力をしてほしいこと、その毎日の少しづつの努力の積み重ねこそが大きな変化

（チェンジ：change）につながることを話しました。 

毎日の努力を積み重ね、成長した自分に出会える２学期を過ごしてほしいと思

います。私たち教職員も子どもたちの頑張りを、全力で応援します。２学期もどうぞ

よろしくお願いします。 

 

 

 学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。フォームスで実施した学校

評価（保護者アンケート）の結果をご報告します。結果を分析し、今後の取組に

生かします。      ※ （ ）内は、肯定的な回答（「よくあてはまる」＋「ややあてはまる」） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高木小だより高木っ子 No８ 

御船町立高木小学校 

令和 6 年８月２８日（水） 

文責：校長 中村 繁徳 

 

「少しずつ、すこしずつ、それが大きい」 

 



英語劇 
８月 24 日（土）に御船町子ども英語劇場

があり、本校から森田日和さん（１年生）が

出演しました。 

6 月から２か月間練習した成果を発揮し、

ステージ上で笑顔 

も見られる堂々と 

した発表でした。 

 

 

 

全国大会出場 
８月３日（土）、４日（日）に第２９回全国

ジュニアゲートボール大会が、埼玉県熊谷市

で開催され、本校からは、藤田岳斗さん（６

年生）、上野大吉さん（５年生）、井戸明智郎

さん（２年生）の３名が出場しました。 

準優勝したチームとも好ゲームを展開し、

１点差の惜敗でした。 

PTA 美化作業 

【 自由記述（一部抜粋） 】  

・ 子供へ丁寧に向き合ってもらい、大変感謝しております。 

・ 先生方からのサポートがしっかりしていて、更に、担任の先生とも相談しやすいので安心し 

て子供の教育をお任せできると感じています。 

・ 今年度から学校からのプリントの配布が一番上の子だけになったのですが、配り損ねが数   

回ありました。確実に一家庭に一枚は行き渡るように対策してほしい。 

・ ホームページなどを活用して配布されるプリントの量を減らして欲しい。 

   → プリントが配付されなかったことについて、お詫びいたします。配付後の確認を徹底する 

等対策を図るとともに、ホームページ等を活用し、紙での配布を減らす努力も行います。 

・ 校舎も古いですがトイレだけでも改修して欲しいです。 

・ トイレの古さや臭いが気になったり、手を洗う所が汚かったりする。掃除は子供達だけでなく、 

先生も介入してほしいです。 

→ 改修工事については、国への補助金申請中です。トイレの清掃の見届けを行うなど、 

    清潔な環境づくりを行ってまいります。 

・ 学校への車の進入が気になっています。 

・ 児童達が下校しているのに、業者や、デイサービスの車など体育館の狭い道を通っていく 

時に危ないと感じます。 

→ 利用状況の確認を行い、業者等への最徐行徹底のお願いや、利用ルートの検討 

を行ってまいります。 

・ 運動会の駐車場の案内がなかった。 

   → 運動会の駐車場については駐車台数に限りがあるため、PTA 会長に相談の上、学 

    校から距離のあるご家庭のみの希望調査を行いました。 

  ※ ご意見については、今後の取組を検討する際の参考とさせていただきます。 

また、PTA や給食等に関するご意見については、関係者に連絡しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
８月２５日（日）に、PTA 美化作業を行いました。 
老人会の皆様、保護者、５年生、６年生児童と 

教職員で除草作業にあたりました。 
皆様のご協力で日頃、整備が難しい場所まで、 

きれいにすることができました。２学期のスタートにあ 
たり、美しい教育環境が整いました。 
ご協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

  

 

 

 

 

 


